

## La REGION SUD OUEST visite AEROSCOPIA

Comme prévu, une réunion d'information organisée par l'équipe Sud-Ouest s'est tenue le 12 juin 2018 au Golf de Seilh dans les environs de TOULOUSE.

Une vingtaine de participants s'étaient inscrits à cette journée à laquelle étaient également invités les conjoints.

Lors de cette réunion, de nombreux échanges se sont tenus entre Adhérents et membres du Bureau Régional, tous présents.

Arrivant du Conseil d'Administration qui s'était tenu quelques jours auparavant, j'ai pu donner des informations sur notre prochain Congrès de DAX et annoncer le prochain remplacement du site informatique.

Après un déjeuner pris en commun, nous nous sommes rendus au Musée AEROSCOPIA dont la visite avait été réservée pour l'ensemble des participants. Nous étions heureusement à l'intérieur à l'abri du fort orage qui s'est abattu sur Toulouse.

En résumé la journée a été très agréable et appréciée de tous.

Quelques photos valent mieux qu'un long discours

Le Président Jean-Pierre Salies



